



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Romero Herrera (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El método que se perfila (para elegir dirigencia), sin que sea todavía un hecho, es el que lo abre a nuestra militancia, a la ciudadanía en México que es militante del Partido Acción Nacional. Lo que no va a ser, como quizá algunos hubieran esperado, es una elección de 300 o 400 personas, eso es lo que no va a ser. No creo que ante un reclamo de abrirse a la ciudadanía, nosotros nos cerráramos a 400 personas. Yo prefiero ser alguien que hable con total claridad, en lugar de estar cerrándonos los ojos y decir que todo está bonito y todo está perfecto, no, no está todo bonito, no está perfecto ahorita en el PAN”.

https://drive.google.com/file/d/1LBZ2x4T5Xv41EJ5R6_0MccloCVCEmUi_/view